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世田谷区教育委員会 

教育長  渡部 理枝 様 

 

世田谷区立幼稚園・こども園PTA連絡協議会 

会長  川浪 公子  

 

教育条件整備に関する要望書提出について 
 

 世田谷区の幼稚園教育の充実及び向上の為に、日頃より格別のご高配を賜り、会員一同

厚く御礼申し上げます。世田谷区立幼稚園・こども園PTA連絡協議会では、本年も区内7園

から提出された「教育条件整備に関する要望事項」を基に、令和6年度の教育予算編成に向

けて教育条件整備要望書を作成致しました。 

  

今年度も、昨年度以前からの継続要望に関する声が引き続き多く寄せられました。改善

に向け前向きにご検討頂いているとは思いますが、実現に向けての具体的な検討事項や 

進捗状況、タイムラインが明確になっていないと感じる保護者が多くいるのが実態です。

私たち保護者も地域の一員として共に考え、子どもたちを見守っていけるよう努力して 

参りますので、貴委員会におかれましても実現に必要な費用を区の予算に組み込み、早急

に実現頂きますよう宜しくお願い致します。 

  

ここに挙げた要望には、区立幼稚園の保護者の子どもたちの輝かしい未来への願いが詰

まっています。今を生きる子どもたちにより良い環境を、そして何より安全・安心にこの 

新時代の荒波を乗り越える為、実現に向けての適切な予算配分の検討を含め、皆様のお力

添えを賜りますよう心よりお願い申し上げます。 

 

今後も格別のご理解とご高配を賜わりますよう重ねてお願い申し上げます。 

      

 

 【要望事項】 

1. 区立幼稚園継続及び３年保育について（継続要望） 

2. 預かり保育について（継続要望および新規要望） 

3. 自転車通園について（継続要望および新規要望） 

4. 警備員の配置拡充・常駐配置、防犯対策の強化について（継続要望） 

5. 給食体験の実施（新規要望） 

以 上 


